

学校教育目標：自ら考え本気で学ぶ子 明るく思いやりのある子 元気でやりぬく子



本 気

子どもの可能性を信じて 未来へ向けて力を伸ばす学校

春日部市立正善小学校
学校だより2月号
令和6年度 No.10
令和7年1月31日
全校児童数 374名

「心」を育てる教育の大切さ

校長

一月も終わりますが、寒い日は続きます。朝、校門で登校を見守っていると、子どもたちが「おはようございます」と元気にあいさつをしてくれます。その声で心も温まります。

一月には、今年の目標や決意を新たにした人も多いかと思います。目標や決意を表す言葉として「心」が入った言葉が使われることが多くあります。「決心」「心機一転」「心技一体」「一意専心」「初心忘れるべからず」などです。他にも「心」が入った言葉は、日常においても「心構え」「心遣い」「心配り」「心あたり」「安心」「熱心」等と、挙げればキリがないくらいです。我々は「心」を大切にする社会に生きています。

今まで、子どもたちには「感謝の心」「思いやる心」「あきらめない心」など、折りに触れて話をしてきました。様々な状況で、どんな心を持つべきか、一人一人が真剣に考えててくれます。学校の教育でも、「確かな学力」「健やかな体」と並んで「豊かな心」は子供たちに身につけさせたい大切な要素です。心を伸ばす、心を育てる、心を養う、ことなどは、学校行事や学習活動の中にも取り入れている必要な活動です。学校での生活を通して、自分自身の振り返りや他者との関わりの中で、子どもたちは、身も心も大きく成長していきます。

そして、心は、傷つきやすく、壊れやすいものもあります。心ない言動が、人の心を攻撃することは本来あってはならないことです。自分の心も、誰かの心も大切にすることを伝えながら、そして、子どもたちの心の痛みに気がついたり、早めに手当てをしたりするのは、我々大人の役目です。心が健康で元気であるからこそ、子どもたちは「本気・全力」で頑張ることができます。

今年は二月三日が「立春」です。立春以降は「寒明け(かんあけ)」となり、少しずつあたたかくなっていき、春の訪れとなります。日ごろから「心」の大切さを感じ、あたたかい心を大事に育していく学校教育をめざしていきます。

新年度・令和7年度にむけて 学校では、新年度に向けて活動等を見直している時期です。一つとして、教材費などの集金の方法につきまして検討しております。保護者の方に毎回こまかい現金を用意していただく負担をなくし、また金銭事故防止の観点から、現金での集金をあらため、コンビニエンスストア等への払い込みへと変更する事を検討しております。詳細につきましては、状況が固まり次第、お知らせして行きます。何とぞ、ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。



2月の行事予定



1	土	
2	日	
3	月	なかよし月間(縦割り遊び)
4	火	ふれあいアート展(Web開催: ~2/28)
5	水	全校朝会 委員会活動
6	木	入学説明会 9:30受付 武里中さわやか相談員来校日
7	金	学校運営協議会 10:00
8	土	
9	日	
10	月	PTA資源回収日
11	火	建国記念の日
12	水	フレッシュタイム PTA実行委員会 10:00 50周年記念式典実行委員会 13:30
13	木	5年社会科見学
14	金	補充の時間 武里四校連絡会会場 10:00 安心安全パトロール連絡会 13:30
15	土	「親児の会」PM
16	日	
17	月	
18	火	1~3年・ひまわり学級授業参観・懇談会(5時間授業) スクールカウンセラー来校日
19	水	4~6年授業参観・懇談会(5時間授業) 音楽朝会
20	木	
21	金	新班長会議(昼休み) 学校・民生委員・主任児童委員・保護司等連絡協議会 15:00
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	新通学班会議(5校時) 一斉下校 5時間授業
26	水	表彰朝会 クラブ活動(最終)
27	木	
28	金	6年生を送る会(昼休み～) お弁当持参日 給食費振替日

2月の生活目標

寒さに負けず外遊びをしよう

低・中:元気で外遊びをする。

高学年:寒さに負けず外遊びをする。



◆児童の登校時刻について

児童の登校する時刻は、7:55～8:05です。未だに早すぎる登校班があります。ご家庭でのお声掛けをお願いします。なお来年度から、登校時刻は8:00～8:10になる予定です。ご承知おきください。